

Frage

Welches Konzept bzw. verbundener Kostenabbau verfolgt man dann mit der Bauunterhaltung bei kleineren Schäden, Einsparungen von Energiekosten durch Pauschalbeiträge den Vereinen eigene Verantwortung zu überlassen. Warum konnten diese Beträge nicht bereits im Haushaltsansatz 2012 realisiert werden.

Antwort:

Nach derzeitiger Beschlusslage des Rates werden die Unterhaltungskosten für die gemeindeeigenen Gebäude vollständig übernommen. Eine Verständigung der Vereine auf eine andere Lösung unter Beibehaltung des bisherigen Ansatzes konnte nicht erreicht werden. Eine Änderung der bisherigen Regelung (z.B. Pauschalierung nach Anzahl der Mitglieder, wie bsp. vom SJC gefordert, bedarf eines neuen Ratsbeschlusses).